

Dionysos barbu, étendu sur un âne, ou tête de Dionysos jeune (rarement protome d'âne) — Rs. Dans un carré creux, **MENΔAION** cep de vigne avec raisins, ou autres types; après la disparition du carré, **MENΔAIΩN**, âne ou amphore (sur quelques petites pièces **MENΔAIH**).

Des derniers temps, il y a aussi des monnaies de cuivre:

Tête de Dionysos jeune. — Rs. **MENΔA** amphore.

**Methone** (maintenant Eleutherochori), 400—354 avant J.-C. Fondée par les Érétriens. Nous en avons seulement des monnaies de cuivre:

Tête de femme — Rs. **MEΘO** ou **MEΘΩ** lion.

**Neapolis** (maintenant Kavala), 550—350 avant J.-C. Les monnaies de cette ville sont des statères et au-dessous.

Tête de Gorgone, tirant la langue — Rs. Au commencement, le carré creux; plus tard **NEOΓ** (plus rarement **NEOΓOΛITEΩN**), tête de femme, souvent d'un style très beau.

Il y a aussi des monnaies de cuivre, avec les mêmes types.

**Olynthos** (maintenant Hajiomamas). C'était une colonie de Chalkis, qui frappa pendant le V<sup>e</sup> siècle avant J.-C. des tétradrachmes avec les types de la métropole:

Quadrige — Rs. Dans un carré creux, aigle volant; et petites pièces:

Cheval lié à une colonne — Rs. **OΛYN**. Aigle tenant dans le bec un serpent.

Plus tard on a frappé dans cette ville les monnaies de la confédération chalkidienne (voir plus haut, Chalkidiké).

**Orthagoreia**, 400—350 avant J.-C. Il en existe des monnaies d'argent (statères et pièces plus petites) et de cuivre: